

## **154<sup>th</sup> Réunion du conseil exécutif de l'OMS**

### **Point 6 Couverture sanitaire universelle**

**22 – 27 Janvier 2024, Genève**

Le Conseil International des Infirmières, qui représente plus de 28 millions d'infirmières dans le monde, souligne le rôle indispensable des infirmières en tant que principale force de travail dans le domaine de la santé, essentielle à la réalisation de la couverture sanitaire universelle (CSU).

Le rapport sur la couverture sanitaire universelle identifie un talon d'Achille – le manque de personnel de santé – dont les infirmières sont les principales responsables. La CSU repose sur le renforcement des soins de santé primaires. Les infirmières, en tant que praticiennes, chercheuses, avocates et sources de connaissances au sein des communautés, contribuent de manière significative à la continuité des soins tout au long de la vie. Une approche primaire et préventive des soins de santé, menée par les infirmières, est essentielle pour élargir l'accès, réduire les disparités mondiales en matière de santé et garantir des services de santé équitables, efficaces et accessibles.

Il est essentiel d'investir dans le personnel infirmier, ce qui nécessite des efforts stratégiques en matière de protection, d'éducation et de maintien en poste. Le CII exhorte les États membres à donner la priorité aux infirmières dans le développement de la main-d'œuvre, en reconnaissant leur impact transformateur sur la santé mondiale.